



光和

光和小
携帯サイト

1月号
練馬区立光和小学校
令和3年1月8日



新年を迎え

校長 矢島 直行

あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。

天候にも恵まれ、子供たちは充実した13日間の冬休みを過ごすことができたのではないのでしょうか。

今年は丑年です。「丑」と書いて「うし」と読みます。牛は古くから食牛や乳牛、耕牛と呼ばれるように酪農や農業など、人間の生活に欠かせない動物でした。勤勉によく働く姿が、「誠実さ」を象徴し、身近にいる縁起の良い動物として十二支に加えられたようです。また、「紐」という漢字に「丑」の字が使われており、「結ぶ」や「つかむ」などの意味を込めたとも考えられています。

さて、子供たちは新年を迎え、気持ちを新たに目標をもったことではないでしょうか。「一年の計は元旦にあり」と言われるように、最初に目標をもち、計画や準備をすることが大切です。お正月に子供たちは、書き初めに取り組みました。1年生と2年生は硬筆、3年生から6年生は毛筆です。書き初めは、今年の抱負や目標、決意を新たに新年の思いを込めて書くとともに、字の上達を願います。3年生は「友だち」、4年生は「明るい心」、5年生は「新しい風」、6年生は「将来の夢」です。友だちといつも仲良く、明るい心で、新しい風を吹かせ、自分将来の夢に向かって頑張っていけるようにしたいです。

私たち教職員も子供たちの目標が達成できるように取り組んでまいります。昨年12月に実施しました学校評価アンケート（保護者と学校評議員・地域の皆様、児童、教職員）を分析しながら、令和3年度の教育計画をたてます。子供たちにとって充実した教育活動となるようにしていきます。学校評価につきましては報告書としてまとめ、2月中にお知らせする予定です。

昨年は新型コロナウイルス感染拡大防止のために臨時休業や行事の中止等、例年通りの教育活動を行うことができませんでしたが、リモートによる全校朝会や社会科見学等の新たな取り組みがありました。また、制約がある中でも子供たちは集団生活を通して多くのことを学びました。本年も緊急事態宣言が出されるなど、厳しい状況が続きますが、手洗いの徹底、マスクの着用、教室の換気、密閉、密集、密接の3密回避等の感染拡大防止に努めながら、今できることを子供たちとともに取り組んでまいります。

新型コロナウイルスが一日も早く終息することを願うとともに、「丑」にあやかり、光和小学校に学ぶ子供たちが目標に向かって一步一步着実に努力を積み重ね、健康に一年を送ることができるよう、教職員一同努めてまいります。

本年も皆様のご理解とご協力をよろしくお願い申し上げます。